



大麻中だより

令和 6年度 6号
10月25日(金) 発行
文 責 大麻中学校長

コスモスの花が街並みを彩り、秋の深まりを感じる季節となりました。9月末から始まった北部 A ブロック新人大会や市駅伝大会においては、各自が持てる力を発揮することができました。また、3年生においては、第1回基礎学力テストを終え、進学準備も本格的になってきました。これまでの取組への確認と今後の課題等を明確にし、目標達成に向けて頑張ってもらいたいと思います。

1学期終業式 10, 11 (金)



一学期終業式



交通安全指導

1学期の終業式では、「やりきる」「ビジョンを描け」についてお話をしました。今年度の自分の目標に対するビジョン(目標に対する設計図)を持ち、最後までやりきってほしいと思います。また、最近、登下校での自転車事故が増えています。自転車は被害者にも加害者にもなります。交通ルールを守り、危険を未然に防ぐように心がけてほしいと思います。

市駅伝大会 10. 23 (水)



表彰式



閉会式を終え、達成感に浸っています



秋空の下、市駅伝大会が大塚スポーツパークで開催されました。今年は、各部から有志が集まり、男子8名が出場しました。約3週間の練習期間の中で、早朝練習や自主練習を通じてしっかりと準備を進めてきました。

当日は緊張感がある中、一人一人が粘り強い走りを見せ、タスキを最後までつなぐことができました。スタンドからの熱い声援をいただき、団体優勝をはじめ、各区間においても、たくさん入賞を果たすことができました。また、オープンで参加した選手も自己記録を達成することができました。昨年度の女子優勝に続き、見事な成果であったと思います。

駅伝の醍醐味は、選手同士、選手と関係者、観客と選手が一体となって、一本のたすきをゴールに運ぶところにありますが、大麻中学校においても、その思いが毎年つながっているように感じました。応援に駆けつけていただきました保護者の皆さま、温かいご声援をありがとうございました。

◇11月 行事予定◇

11月 1日(金) ⑤⑥第1回進学説明会	11月 19日(火) 2学期中間テスト範囲発表
11月 5日(火) 県教委計画訪問	11月 20日(水) 2年薬物乱用防止教室
11月 8日(金) ⑤⑥第2回進学説明会	11月 21日(木) 県・市学校訪問
11月 13日(水) 3年第2回基礎学力	11月 22日(金) 人権フェスティバル、市人権文化祭劇
11月 18日(月) 1年パラアスリート講演会 人権文化祭見学(人権委員)	11月 26日(火) 中間テスト～27日(水)、専門委員会 11月 29日(金) 防災学習による参観日

委員会活動 10.24(木)



メディア委員会

各専門委員会が開かれた後、多目的ホールで9月～10月の活動内容を発表しました。各委員会の一人一人が学校をよりよくするために知恵を出し、心のこもった活動に取り組んでいます。



フェーズフリー委員会



健康じゃなくて委員会



人権委員会



ビューティフル委員会

「あいさつ運動」「完全下校の呼びかけ」を実施。 **生徒感想**
◎気持ちのよい挨拶をしたり、聞いたりすると達成感がある。

生活安全委員会

今月の言葉1 「成長を支える心」

中学生期は自我が芽生え、大人や他者の助言が素直に受け止められず、反抗してしまうことがあり、成長を遅らすことがあります。ここで、成長を支える秘訣を4つ紹介します。



「素直さ」

素直さは、現在の自分の殻を破り、一歩踏み出す場合に欠かせないものです。また、学ぶ姿勢において、他者の意見や考えを受け入れ、実践する力が特に重要です。

▲ うぬぼれや偏ったプライド、志の低さなどが素直さを阻害するもの



「自助努力」

努力している状態は、苦しさもありませんが、明確な目標を持つことによって、充実感や幸せな時間になります。また、自らの努力や工夫によって、達成感や満足感、自信や誇りというものが備わってきます。

▲ 環境や人のせいにする心や、自分の弱さを正当化しようとする心が努力を妨げます。



「感謝」「謙虚さ」

私たちの生活は、多くの方の支えで成り立っています。互いの成長において、「感謝」や「謙虚さ」、「他者の成功を祝福する気持ち」が欠かせません。

▲ ちょっとした成功に出来上がってしまい、天狗になる。また、自分が自分がと自己顕示欲が強いと人間関係が不調和となり、協力者やめざす目標をも見失ってしまいます。